

**ÚLTIMA HORA** Dos heridos en un tiroteo y toma de rehenes en un supermercado del sur de Francia

Publicidad

Dead Buffalos: «Nos vamos a presentar de un modo diferente»

La banda se presenta el sábado 24 de marzo en el madrileño Teatro del Ateneo, donde grabará un vídeo en directo



Publicidad

LO MÁS LEÍDO EN ABC

Cultura

ABC

-  Resuelven el misterio de la base secreta nazi de la Antártida
-  La copia de «La última cena» de Da Vinci que revela lo que el tiempo nos ocultó
-  Muere un hombre después de quedar atrapado en una butaca del cine
-  Una nueva teoría revela el lugar histórico donde sucedió el juicio de Poncio Pilato a Jesús
-  Las mejores novelas históricas, cada domingo con ABC

Publicidad



MUSEO DEL PRADO

Mariano Fortuny, la pasión oriental de un catalán universal

El artista español del XIX con mayor éxito y proyección internacional protagoniza en la pinacoteca, hasta el 18 de marzo de 2018, una

ABC

¡Hola!

¿Quieres que abc.es te mantenga informado en todo momento?

Permitir

No, gracias

Publicidad

Los integrantes de Dead Buffalos - ABC

1



@REVISTA_HRB

Actualizado: 23/03/2018 10:04h



Dead Buffalos, jovencísima (nació en 2016) pero portentosa banda de blues-rock al más puro estilo setentero, tendrá el honor de ser la primera en grabar un vídeo en directo en el **Teatro del Ateneo**, en un concierto que servirá para sacar brillo a los temas de lo que será su primer disco, que están grabando actualmente en los estudios madrileños **Manufacturas Sonoras**.

«Nos ha costado varios meses dar con la formación ideal para emprender este proyecto, probando con mucha gente, todos muy buenos», cuenta su guitarrista Ariel Ruiz, a quien acompañan Christian Giardino (hijo de Walter Giardino, el mítico guitarrista del grupo argentino Rata Blanca), Álvaro Rodríguez a la voz y Alejandro «Potter» al bajo y el teclado. La grabación de su esperado álbum de debut «está a punto de terminar», asegura, «y en un par de semanas podremos anunciar la fecha de lanzamiento».

El disco seguirá la línea de rock setentero que los caracteriza, «pero ahora será menos baladero, y más bestia, al estilo **Deep Purple**, con más volumen y contundencia», asegura Ruiz. Los efectos de dicho giro vigorizante podrán comprobarse este sábado en su primer concierto con la formación actual, «lo que supone bastante presión», comenta Ruiz, que pone en valor lo arriesgado de su propuesta. «Queríamos hacer algo raro para presentarnos, algo diferente.

El **Teatro del Ateneo** a mí me parece impresionante, y como allí no se hacen este tipo de cosas ha costado un poco conseguirlo. Pero

ABC

¡Hola!

¿Quieres que abc.es te mantenga informado en todo momento?

Permitir

No, gracias

ENLACES VOCENTO

[ABC](#)

[La Rioja](#)

[Sur](#)

[Leonoticias.com](#)

[Finanzas](#)

[XL Semanal](#)

[ABC Sevilla](#)

[El Norte de Castilla](#)

[Las Provincias](#)

[Burgosconecta](#)

[Autocasión](#)

[Código Único](#)

[Cope](#)

[Diario Vasco](#)

[El Diario Montañés](#)

[Tus Anuncios](#)

[Oferplan](#)

[Eslang](#)

[Hoy](#)

[El Comercio](#)

[La Voz Digital](#)

[Infoempleo](#)

[Pisos.com](#)

[Pidecita](#)

[El Correo](#)

[Ideal](#)

[La Verdad](#)

[Guapabox](#)

[Mujerhoy](#)

 **¡Hola!**
¿Quieres que abc.es te mantenga informado en todo momento?

Permitir **No, gracias**